



児童数908名(令和5年9月1日)

9月後半となりましたが、日中はまだまだ暑い日が続いています。学校では、熱中症対策を行いながら、運動会の練習を進めているところです。

また、9月に入って、コロナウイルス感染症による学級閉鎖も出ていますので、学級の状況に即して感染対策も行っています。御家庭でも、お子様の毎日の健康状態の把握をよろしくお願い致します。



学校の教育目標

地域を愛し、確かな学力と豊かな心を高め、たくましく生きる子ども



本年度は、校区の行事も再開されるようになってきました。先月8月19日(土)の「まつり南」では、本校3年生が「子ども神輿」を披露しました。子どもたちが校区の行事に参加することで、様々な人々に出会い、校区の伝統や素晴らしさを実感し、それが地域への愛着や誇りとなっていくと考えます。今後も「人と人をつなぐ」取組を大切に、本年度の教育活動を進めていきます。

歌詞をクリック、
タップすると曲
が聴けます

歌声でつなげよう！ ～前原南校区の歌「みなみの風」～

昨年度の校区創立40周年記念で、校区の歌「みなみの風」が創られました。歌詞には、校区住民から集めた前原南校区の自然や歴史、人々の暮らしや心情を表す言葉が使われています。

前原南小では、朝や給食時間の放送で「みなみの風」を流し、子どもたちに親しませています。また、来月から最上級生の6年生が、作詞・作曲である馬場万里子先生から歌唱の御指導をいただく予定です。

そして、11月の校区ふれあい文化祭では、子ども・保護者・地域の方々の皆さんで、歌いたいと思っています。

三 時流れ 大空に輝く 大地の恵みに ともに寄り添い 響きわたる田園の 木の下のま ち 想う	二 海からの風は 大自然の力に 人々は出会い 明るく優しい 木の下のま ち 想う	一 その昔 雷山の風は 豊かな実りを 歴史は刻まれ 穏やかでのど かな里を 想う
--	---	---

みなみの風

クリック
音楽再生



子どもと地域をつなぐ教育活動

9月以降の学校行事も保護者の皆さん・地域の皆さんとのつながりを大切にしていきたいと考えます。校区との共催行事やPTAとの協働の取組を予定していますので、子どもたちとのふれあう機会としていただくと幸いです。

期日については裏面の「9月後半～12月の行事」を御覧下さい。



児童画掲示

南小全児童の絵画を学年単位で期間を決めて掲示します。会場は、前原南コミセンです。



避難所運営訓練

ボランティアの4,5,6年児童15名が参加します。校区の避難所運営について学びます。



運動会

校舎の工事のため、本年度も学年単位での参観とさせていただきます。走競技と表現です。



秋の遠足

スクールヘルパーさんや、民生児童委員さんと一緒に歩きます。お弁当の御協力をお願い致します。



ふれあい文化祭

学年単位でステージ発表を行います。是非、御参加下さい。校区のサークル発表も観賞します。



ぐんぐんタイム

赤ペン先生をお願いします。子どもたちが頑張っている計算問題などに挑戦します。



金融教育公開授業

お金やものの価値、社会との関わりを学びます。参観、講演会へ御参加をお願いします。



土曜授業④

各学級で人権学習を公開します。参観、講演会(規範意識学習)へ御参加をお願いします。



人権標語表彰式

夏休みに応募した人権標語の表彰式を行います。会場は、前原南コミセンです。

九大寺子屋（5年生）8月30日，9月6日

次世代を担う糸島の子どもたちの学習意欲の向上を目指して，九州大学の学生さん達が授業【ダビンチタイム】を行いました。



九大生による授業

<6日の授業テーマ>

- ・圧力を知ろう！
当たり前を疑うことが“科学への一歩”
- ・宇宙人っているの？
“絶対”と決めつけてはいけない。
- ・歴史家の仕事を知ろう！
推理する楽しさを味わおう
- ・哲学者になろう
問いを見付け，様々な角度から答えを見出そう



冬野菜の種蒔き（2年生）9月11日

4名の野菜名人（シニアクラブ）に御指導いただき，2年生が冬野菜の種蒔きをしました。167名の子どもたちが，4種の冬野菜（大根，春菊，赤かぶ，白かぶ）



野菜名人と一緒に種蒔き

の種を，一粒ずつ丁寧に土の中に入れました。25日も，野菜名人からラディッシュの植え方を教わる予定です。



PTA環境整備作業（研修部）8月20日

「まつり南」の翌朝8時から，校庭の樹木の剪定，草取り，ゴミ拾いをしていただきました。お陰で藤棚や運動場西側のフェンスの木々がスッキリしました。PTA研修部の皆さん，有り難うございます。



運動場西側のフェンス

NEW 掲示板ボランティア

保護者の皆さんと，中学生で作成しました。



令和5年度 9月後半～12月の行事

前期	9月23日 土	避難所運営訓練 ボランティアの小学生が参加します。
	10月4日 水	前期終業式 給食なし
後期前半	10月5日 木 ～9日 月	秋季休業日
	10月10日 火	後期始業式 給食なし
	10月14日 土	運動会準備（出校日）
	10月15日 日	運動会
	10月16日 月 17日 火	振替休業日 14日，15日の二日分の振替です。
	10月18日 水	ぐんぐんタイム（2，5年生）
	10月20日 金	避難訓練（不審者対応）
	10月23日 月	第2回 学校運営協議会
	10月27日 金	秋の遠足
	11月4日 土 8:55～	ふれあい文化祭（ステージ発表） ※南小学校体育館にて
	11月5日 日 終日	ふれあい文化祭（展示・バザー） ※南小教室・体育館， 前原南コミュニティセンターにて
	11月6日 月	振替休業日（11月4日分）
	11月15日 水	ぐんぐんタイム（3，4年生）
	11月16日 木	金融教育公開授業，講演会
11月29日 水	全校一斉読書の日（1校時実施）	
12月2日 土 9:45～	土曜授業④人権学習参観（2校時） 規範意識学習（3校時）	
12月2日 土 13:00～	人権標語表彰式，人権映画祭 ※前原南コミュニティセンターにて	
12月14日 木	第3回 学校運営協議会	
12月20日 水	ぐんぐんタイム（3，5年生）	
12月22日 金	後期前半終わりの日（給食なし）	

「まつり南」のオープニングを飾った“子ども神輿”！ 8月19日



3年生の子どもたちが，自分たちで作った神輿を担いで，学校の周りを練り歩きました（写真右）。前原南コミュニティセンターで水分補給をして「まつり南」のメインステージの前へ……代表児童が神輿に込められた思いや願いを発表しました（写真左）。応援してくださいました保護者・地域の皆様，ありがとうございました。

